校訓 自治 親和 責任

学校教育目標

目立して学び 人と協働して 貢献できる生徒の育成

いま朝日子の 光のうちに 珠洲の海原 そよ風渡り

玉も白たま より来る岸辺 望みあふれて いそしみはげむ

我等が 三崎中学校

三崎中学校校歌

令和6年11月27日 第7号 珠洲市立三崎中学校

珠洲市立三崎中学校

## 生徒の成長と多くの支えを実感!~「海鳴祭」を終えて~

校長 濱野 裕之

11月2日(土), 第53回文化祭「海鳴祭」を開催しま した。生憎の雨ではありましたが、ご来賓の皆様、保護者 の皆様、地域の皆様に御参観いただき、生徒たちは、日頃 の学習の成果や個々の力、これまで準備してきたことを精 一杯発揮することができました。本当にありがとうござい ました。

今回の文化祭のテーマは「笑顔満祭~努力の成果を解き 放て~」です。このテーマには、海鳴祭を見に来ていただ いた方々全員が笑顔になれるような文化祭にしたいという



生徒の願いが込められています。そのテーマに向かって、各学年が取り組んできた総合的な学習の時間の発表で は、自分たちの課題意識や問題意識を1年間だけではなく、学年を越えて継続した学習の成果を発表することが できました。1年生は、身近にあるものを震災という視点で小学校でも学習してきた防災学習を生かして、調べ 発表しました。2年生は、職業体験の経験と関連させながら、卒業生が残してくれたピザ窯の外構作成を体験で



の学びを中心に発表してくれました。3年生は、海ごみの調査か ら始まった取組を海ごみアートとして, 南あわじ市立沼島小・中 学校さんとの交流を通して完成させることができました。3年間 にわたる海ごみ調査、修学旅行でのアピール活動などを、しっか りとユーモアを交えながら、堂々と発表することができました。 会場の感想からは、小学校から中学校へと成長が見られる発表で あったと評価していただきました。本当にすばらしかったです。

また、この海鳴祭のテーマには、もう一つ、生徒の願いが込められています。それは、これまで、そして現在 も支援をしていただいている方々への感謝の気持ちを表すということです。今回の海鳴祭でも,関西珠洲会の宮 崎会長さんからご紹介いただき、沢知恵(さわともえ)コンサートを開催することができました。生徒や保護者、 来賓の方々の他にも地域の方々、ご支援をいただいた方々においでいただき、心が安らぐとともに、明日に向かっ て歩みを進めていくことができるエネルギーをいただけたコンサートとなりました。

そして, 南あわじ市立沼島小・中学校のみなさんには, 三崎中学校まできていただき, 応援のエールとともに, 一緒に海ゴミアートをつくってもらうことで、温かい心や学校全体で支援をしたいという思いが伝わってきまし た。

今回の文化祭で見ることができた生徒の成長とともに、これまで支援をしていただいている方々への感謝の気 持ちを忘れることなく、この後も、一歩一歩日々の学校生活が充実するように取り組んでいきたいと思います。 保護者、地域の皆様には、今後ともご支援をよろしくお願いいたします。

# 南あわじ市立沼島小中学校との交流

夏休みに予定されていて台風のために延期になっていた、南あわじ市立沼島小中学校のみなさんと、文化祭の直前に交流することができました。3年生が中心に企画し、交流を待ち望んでいたこの日は、海岸清掃と海ごみアートワークショップの2本立てで活動しました。3年生からは海ごみアート制作する意図を、海ごみラボの竹下あづささんからはアート制作のコツを教えて頂き、全員で完成を目指しました。海ごみアート制作については、11月30日に開催されるSDGs学習報告会で披露します。



# みさき小6年生 体験入学

11月12日(火)





みさき小学校6年生6人が中学校を訪れ、授業と部活動を体験しました。5 限目の前半は中学生が学習する姿を参観し、後半は下道教諭の指導の下、音楽の授業を体験しました。音楽の授業では、6年生が音楽の集いで披露した「Tomorrow」を中学校ならどう歌うかを体験しました。もともと上手に歌える曲でしたが、さらに迫力がある歌になりました。

6時間目は、各部活動を男女別でまわり体験しました。男女とも最初はソフトテニス部でトス打ちに挑戦し、前に飛ぶボールに歓声が上がりました。相撲部では経験者が多いこともあり部活動さながらの動きでした。バスケットボールではペア対抗フリースロー対決で真剣勝負をしました。6年生の皆さんは、去年までは小学生だった1年生の姿を見て、1年後の自分たちの姿を想像しているようでした。

### 12月行事予定

2日(月)	振替休業日(11月30日分)
3日(火)	評価問題(国・数・理)2 年生 生徒会委員会
4日(水)	2 学期期末テスト
5日(木)	2 学期期末テスト
6日(金)	2 学期期末テスト 生徒集会
9日(月)	校内バドミントン大会
13 日(金)	ブロック交流会
16日(月)	珠洲の未来を考えるワークショップ
20 日(金)	市スペリングコンテスト 1 限目 スキー合宿に向けた学活
23 日(月)	通知表渡し(3年生は三者面談)
24 日(火)	2 学期終業式
25 日(水)	冬季休業(~令和7年1月7日)

#### 作品コンクール 受賞 おめでとう!

★石川県統計グラフコンクール 入選 知家 天乃 佳作 谷内 尊

★珠洲市読書感想文

入選 河原 愛瑠 新出 海羽 畠田 彩羽

★珠洲市児童生徒絵画作品交流会

優良賞 河原 愛瑠 新出 海羽 畠田 彩羽

★珠洲市スピーチコンテスト 1年生の部

最優秀賞 権元 紗唯妃 竹上 知里

11月30日(土)は珠洲市 SDGs報告会がラポルトで開催されるため, 生徒は全員が登校することになります。 通常どおり8:15までに登校し, 給食もあります。 放課は17時近くになる予定です。 部活動については顧問にご確認ください。

12月上旬に2学期を振り返るアンケートを予定しています。 保護者の皆様にはお子様を通じアンケート用紙にて協力を お願いいたします。詳細は後日ご連絡いたします。